

Por quinto año consecutivo Frontel invita a emprendedoras de la región a postular a “Mujeres con Energía”

grupo saesa frontel

¡Mujeres con Energía inició sus postulaciones!

Capacítate, genera nuevas redes, concreta ese sueño con toda tu energía.

AIEP en la Universidad Austral de Chile

CENTROS DE NEGOCIOS SERCOTEC PUNTO VARIAS

La empresa eléctrica capacitará con clases y talleres a mujeres que cuenten con un emprendimiento y quieran fortalecerlo.

Lorena Ulloa del Prado

Se abrieron las postulaciones para una nueva versión de “Mujeres con Energía”, programa de vinculación con la comunidad que Frontel impulsa desde 2021, con el propósito de impactar positivamente las vidas de emprendedoras del sur del país, gracias a la capacitación y la entrega de herramientas para fortalecer sus negocios.

A través de la Academia de Emprendimiento que la empresa ejecuta con apoyo del Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec) y el Instituto Profesional

AIEP, se han formado hasta la fecha más de 1.250 mujeres, quienes reconocen el aporte del programa, destacando el impacto que ha significado para sus emprendimientos y sus vidas haber sido parte de esta iniciativa y compartir con mujeres de otras regiones y localidades con sueños y objetivos similares.

Katherine Seitz es una empresaria de la comuna de Lautaro que tiene un vivero de hortalizas como emprendimiento. El nombre de su vivero es Hortalizas de Pumalal, y para ella, la academia le ayudó mucho “los profesores fueron un 7, nos enseñaron muchas cosas que no manejábamos, me dio mu-

chas herramientas para reencantar a mis clientes, el tema de las redes sociales igual fue fundamental ya que muchas cosas las desconocía”.

Por su parte, el Gerente zonal de Frontel, Patricia Sáez, destacó que “No cabe duda que Mujeres con Energía es un programa que ha logrado posicionarse entre micro y pequeñas empresarias y trabajadoras de todas las edades, clientas de Frontel, que cada día se esfuerzan para trabajar y desarrollar sus ideas de negocio. Por esta razón estamos felices de

iniciar un nuevo ciclo de este programa e invitamos a postular a todas las mujeres interesadas en ser parte de esta comunidad de emprendedoras”.

La octava Academia de Emprendimiento seleccionará, mediante postulación a clientas entre las regiones de Ñuble y Aysén, quienes podrán acceder a clases virtuales, con módulos de libre acceso, y clases magistrales. Las 26 alumnas que hayan destacado en sus calificaciones durante la academia de emprendedoras serán reconocidas con premios de entre

\$1.000.000 o \$500.000 de libre disposición según las bases.

¿Cómo participar?

Las interesadas deben ser clientas de la empresa eléctrica, en su domicilio particular o comercial y no ser necesariamente titular del servicio. Además, deben contar con iniciación de actividades en primera o segunda categoría. Pueden revisar las bases y completar el formulario de inscripción, ambos disponibles en el sitio web www.frontel.cl entre el 26 de mayo y el 8 de junio de 2025.